
Ratsherr Proch bringt die Anfrage ein. 
 
Die Große Anfrage wird von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet. 
 
In der anschließenden Aussprache zeigt sich Ratsherr Proch mit der Antwort unzufrieden. 
Die Anfrage diene letztendlich der Information der Öffentlichkeit und die Antwort sei wegen 
der darin enthaltenen Verweise auf den „Verursacher“ nicht dienlich. Zudem seien bestimm-
te Aussagen nicht zutreffend. So habe sich der Zustand das kontaminierte Erdreich betref-
fend erst nach einem Hinweis gegenüber der Verwaltung gebessert. 
 


